



小学生が堰の見学にいらっしました！

日野川河川事務所
平成27年9月18日(金)

平成27年9月17日(木)箕蚊屋小学校5年生の皆さんが堰の見学のため日野川河川事務所にいらっしました。事務所内では日野川堰についての説明を行い、実際に堰を操作する操作室に移動し、部屋にある操作盤やモニターを見ながら学習して頂きました。

当日は全員で10kmもの道のりを歩いて来られたとのこと！近くにある日野川堰がどのような役割を果たしているのかを知ること、より身近な存在に感じて頂けたでしょうか？

日野川堰についての説明



日野川堰はどういった役割をしているか

日野川の水はどこまで流れているか※



説明後質問をする様子

質問内容

- 日野川の水質は変わりましたか？
- 日野川の魚の種類は変わりましたか？
- 日野川を綺麗にするためにできることは？
- 堤防の壊れやすいところは？

など

※日野川堰で貯められた水は米川用水を通じて弓ヶ浜半島の田畑のかんがいに利用されています。

昼食時の様子



日野川堰の操作についての説明



操作盤では日野川の現在の水位がわかる！モニターで川の様子をチェックできる！

当日は雨が降りそうなあいにくのお天気。でも、元気な子ども達はシートを広げ日野川堰上流でお弁当を食べていました！

